Sommaire

Édito3
Emmanuel JEULAND et Xavier LAGARDE
Le sentiment de justice. Un concept pertinent pour évaluer la qualité du règlement des différends en ligne ? 5 Jean-François ROBERGE
L'émergence et l'évolution des tribunaux virtuels au Canada – L'exemple de la Plateforme d'aide au règlement des litiges en ligne (PARLe)22 Nicolas VERMEYS et Maria-Fernanda ACEVEDO LANAS
Colloque « Vers un réseau européen du contrôle des concentrations »52 Catherine PRIETO (sous la direction de)
L'énigme du lien de droit144 Emmanuel JEULAND
L'approche relationnelle du droit : avant les ailes, les racines ?
Legal Relational Approaches: Roots before Wings?189 Jérémie VAN MEERBEECK